

## Refrenda SECGOB compromiso de colaboración del Gobierno con IECM

**(2023-08-16), La Prensa (Sitio), Hilda Escalona, La Prensa, (Nota Informativa) - 18:39:44, Precio \$11,244.00**

A favor del impulso a la democracia y la participación ciudadana, el Secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz Suárez se reunió con la consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Patricia Avendaño Durán, a quien refrendó el compromiso de colaboración del gobierno capitalino.

El funcionario mencionó que es importante mantener una buena relación institucional con el órgano electoral local.

"Es prioridad del Gobierno de la Ciudad de México, encabezado por Martí Batres Guadarrama, brindar todas las condiciones para que la democracia y la participación ciudadana sean fortalecidas en la capital del país", comentó.

Ambos platicaron sobre la necesidad de concretar en las próximas semanas un convenio de colaboración entre el gobierno local y el IECM, a efecto de sumar esfuerzos para garantizar que el proceso electoral de 2024 se lleve a cabo conforme lo establecido en la ley y que la ciudadanía pueda ejercer su derecho al voto de manera libre.

Ricardo Ruiz consideró que el acuerdo de colaboración con el Instituto Electoral de la Ciudad de México deberá contemplar mecanismos de coordinación, difusión y apoyo, así como acciones en materia de seguridad, resguardo de personal y material electoral, entre otros.

También se buscarán los instrumentos que permitan ejercer su derecho al voto a las personas que se encuentran en los centros de reclusión y que no tienen sentencia firme, como lo mandata la reforma aprobada en mayo por el Congreso de la Ciudad de México.

Finalmente, el Secretario de Gobierno opinó que el diálogo permanente con las autoridades electorales, facilitará la preparación del proceso electoral del siguiente año y ayudará a darle mayor representatividad y legitimidad.